

Für einen guten Zweck

AKTION Schloß Hoym Stiftung erhält einen Kleinbus von der Salzlandsparkasse.

HOYM/MZ - Die Schloß Hoym Stiftung hat einen Kleinbus erhalten. Den VW Transporter mit neun Plätzen hat die Salzlandsparkasse im Rahmen der Aktion „Glückspilze on Tour“ übergeben. „Damit wird ein wichtiger Beitrag für die erfolgreiche Arbeit der Schloß Hoym Stiftung bei der Betreuung von Menschen mit Behinderungen und deren Teilhabe am gesellschaftlichen Leben geleistet, denn Mobilität ist dafür ein wichtiger Faktor“, heißt es seitens der Stiftung.

Darüber hinaus kann das Fahrzeug nun auch im Rahmen des gemeinsamen integrativen Trommelprojektes mit der Gemeinschaftsschule „Albert Schweitzer“ in Aschersleben zum Transport der Bewohner vom Schloß Hoym sowie der teilnehmenden Schüler genutzt werden.

„Mit dieser Unterstützung wurden Menschen in den Mittelpunkt gestellt, die oft keine große Lobby haben und deren finanzielle Ausstattung alles andere als üppig ist“, erklärt die Stiftung.

Die Kunden der Salzlandsparkasse haben durch ihre Lotterielose zu diesem Glück beigetragen. Denn ein Teil des Kaufpreises wird für einen guten Zweck eingesetzt und ein Stück Glück verschenkt, der andere Teil beinhaltet die Chance, selber glücklicher Gewinner zu werden.

Die Behinderten-Einrichtung in Hoym wird als Schloß Hoym Stiftung geführt. Die Schloß Hoym Stiftung ist gemeinnützig und betreut



Mit Hilfe von Lotterielosen wird der Kleinbus finanziert.

FOTO: FRANK GEHRMANN

fast 400 Bewohnerinnen und Bewohner mit 290 Mitarbeitern. Zweck der Stiftung ist es, hilfsbedürftige, insbesondere behinderte Menschen zu fördern und zu begleiten. Zur Erfüllung des Stiftungszwecks sieht die Schloß Hoym Stiftung ihre vorrangige Aufgabe darin, die betreuten Men-

schen, unabhängig von der Art und von dem Schweregrad ihrer Behinderung, dahingehend zu begleiten, dass für sie entsprechend ihren Bedürfnissen die Teilhabe am gesellschaftlichen Leben ermöglicht wird.

Zur Erfüllung dieser Aufgabe gibt es in Hoym ein vielfältig ge-

gliedertes Angebot von stationären und ambulanten Wohnformen sowie Hilfe für Menschen mit geistigen Behinderungen. Das Wohnen in der Schloß Hoym Stiftung mit der Tagesförderung unterstützt den Prozess der Normalisierung, Enthospitalisierung und Integration.